

Jahreshauptversammlung 2025

Am 11. Januar 2025 fand im Sportheim unsere Jahreshauptversammlung statt.

In entspannter, harmonischer Atmosphäre erfolgten vor 50 Mitgliedern die Berichte des Vorstandes und der Abteilungen sowie das Grußwort von Ortsbürgermeister Horst Grigat.

Erfreulich sind die Entwicklungen unseres Mitgliederstandes und auch der Kasse.

Vom Vorsitzenden Ronny Niebuhr wurden Mitglieder (zum Teil in Abwesenheit) geehrt für langjährige Mitgliedschaft, als Ehrenmitglieder und als Sportlerin bzw. Sportler des Jahres.

10 Jahre Mitgliedschaft: Cora Mecke, Amy Schierding, Gerlinde Peter, Clara Seifert, Pierre Üstün

25 Jahre Mitgliedschaft: Iris Sauer, Nils Sauer, Mark Sauer, Britta Friebe, Joachim Neufeld, Michael Möhle

50 Jahre Mitgliedschaft: Rolf Borchardt

Ehrenmitgliedschaft: Rolf Borchardt, Werner Voges

75 Jahre Mitgliedschaft: Walter Dierling, Otto Heinecke

Sportlerin des Jahres: Svea Gatermann

Sportler des Jahres: Michael Gräbeldinger

JugendSportlerin des Jahres: Hannah Söder

Bei den Vorstandswahlen gab es eine Veränderung. Wilfried Berg kandidierte nicht wieder als 2. Vorsitzender. Ihm folgt Nina Burgdorf-Braemer, die einstimmig zur 2. Vorsitzenden gewählt wurde. Damit besteht der neue Vorstand weiterhin aus 1. Vorsitzenden Ronny Niebuhr, Kassenwartin Ulrike Meier, Schriftführer Andreas Nikutowski und Beisitzer Sven Kreykenbohm, die in ihren Ämtern bestätigt wurden.

Einen besonderen Hinweis gab es noch auf ein wichtiges Ereignis für unseren Verein.

Am Samstag, den 10.5.25, sind wir Gastgeber für die Landesmeisterschaften im Turnen. Für dieses Großereignis werden viele Helferinnen und Helfer benötigt.

Der Vorstand hofft auf viele Freiwillige und wünscht allen Mitgliedern ein gesundes und sportlich erfolgreiches Jahr 2025!